



An den Grossen Rat

21.5164.02

PD/P215164

Basel, 2. Juni 2021

Regierungsratsbeschluss vom 1. Juni 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Saarländischer Rundfunk in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Der Saarländische Rundfunk hat im Spätsommer 2020 in Basel während einer Woche gedreht und hat kostenfrei im Hotel Basel in Basel übernachtet. Eingeladen wieder einmal von Basel Tourismus. Die Fernseh-Leute haben auch kostenfreies Abendessen in Basel erhalten. Ich habe auch im Hotel Basel gewohnt. Es ist wie mein zu Hause. Und ich spielte Tourist in der eigenen Stadt.

1. Wann wird der Reise-Film über Basel ausgestrahlt?
2. Wie hoch waren die Kosten, die Basel für den Saarländischen Rundfunk bezahlt hat?
3. Wie bahnen sich solche Geschäfte an? Geht Basel auf die Medien zu oder gehen die Medien auf Basel zu?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Wann wird der Reise-Film über Basel ausgestrahlt?*

Der Beitrag wurde am Samstag, 17. April 2021 um 17 Uhr im deutschen Fernsehen auf SWR unter dem Titel «Basel, da will ich hin» ausgestrahlt. Eine zweite Ausstrahlung ist in Abklärung.

2. *Wie hoch waren die Kosten, die Basel für den Saarländischen Rundfunk bezahlt hat?*

Ausser dem Koordinationsaufwand und den Spesen für die Verpflegung sind keine weiteren Kosten angefallen. Die Übernachtungen wurden vom Saarländischen Rundfunk selbst bezahlt.

3. *Wie bahnen sich solche Geschäfte an? Geht Basel auf die Medien zu oder gehen die Medien auf Basel zu?*

Basel Tourismus verfolgt beide Ansätze. Oft werden Medienreisen über Schweiz Tourismus in den Zielmärkten initiiert. Manchmal, wie im Fall des Saarländischen Rundfunks, geht die Initiative von den Medien selbst aus oder Basel Tourismus geht aktiv auf geeignete Medien zu und lädt sie zu einem Besuch in Basel ein. In normalen Jahren werden so von Basel Tourismus zwischen 150 und 200 Medienschaffende in Basel begrüßt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Beat Jans
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin